

## Hallo, ich bin's, dein Kroko!



Heute möchte ich einmal werdende Mamas und Papas ansprechen: Aus der Praxis weiß ich, dass es schon vor der Geburt eines Kindes ganz wichtig ist, sich über richtige Mundhygiene und das tägliche Zähneputzen zu informieren. Nicht nur die eigenen Zähne wollen täglich zweimal geputzt werden, sondern es ist auch wichtig zu wissen, wie die ersten Zähnchen des Kindes gepflegt werden sollen.

In den Mutter-Eltern-Beratungsstellen, in die ich so oft wie möglich zusammen mit meinen Zahngesundheitserzieherinnen im Rahmen des Projektes „Apollonia NÖ“ komme, kann ich zu diesem Thema wertvolle Tipps geben. Also besuche mich gerne dort. Ein guter Start ins Leben ist geschafft, wenn im lächelnden Mund deines Kindes gesunde weiße Zähne strahlen.

**Termine:** [www.apollonia-noe.at/mutter-elternberatung/termine](http://www.apollonia-noe.at/mutter-elternberatung/termine)

*Dein Kroko*